

		<p style="text-align: center;">学 校 報 令和3年 2月17日 No.43 美郷町立美郷中学校</p>
---	--	---

■美郷町芸術文化賞【栄光賞】受賞おめでとう♡

報道等でご承知のとおり、2月6日(土)、町公民館で標記賞の授与式が開催され、本校のS. O. Oさん(3年2組)とY. O Oさん(1年1組)の2名が【栄光賞】を受賞しました。



この受賞は、町芸術文化協会の規定に基づき、両名共に第88回全国書画展覧会の「画の部」において、約1万点の応募の中から特選に輝いたことなどが認められたことによるものです。

栄えある美郷町芸術文化賞受賞おめでとうございます。コロナ禍で社会全体に閉塞感が漂う中、日頃から真摯に芸術創作に打ち込み、自分の感じている世界とその表現方法を追究してきた成果が認められたものであり、心から敬意を表します。お二人の感受性と表現力が、ますます豊かに成長されることを期待しております。

今回は、本校卒業生の現在横手城南高等学校3年のO. O Oさんも【栄光賞】を受賞しました。

■わらび座学校教育支援人材派遣授業！ダンス

2月15、17、18日の3日間、1、2年生の保健体育授業のダンス単元に、標記のとおり「わらび座」の俳優さん2名が来校し、直接指導してくださっています。

はじめはなんとなく恥ずかしがっている生徒も、プロの指導に徐々に心と体がほぐれ、若者に人気のヒップホップダンスの様々なステップにも体が反応し始めました。中盤からは笑顔が多くなり、意外な才能の一面をのぞかせる生徒も続



出しています。「わらび座」のお二人からの指導は各学級2回の予定で、それを生かしたその後のダンス学習が、一層楽しくレベルアップすることを期待しています。



■書道パフォーマンスプレゼント！大曲高から

2月15日(月)、大曲高校書道部1、2年生19名(本校卒業生4名在籍)から、標記のサプライズプレゼントをいただきました。



1月20日(水)に、本校

で行われた3年生に感謝する会で披露された栗林聡子さん作詞・作曲の「煌めき輝く明日へ」の歌詞から言葉を選んで、経2裃横5裃の大書道パフォーマンス作品を制作し、寄贈していただきました。栗林さんの思いや歌詞に感動し、後輩を元気づけたいとの思いを受けて他の中学校出身の部員の皆さんも同意され、大曲高校書道部として応援メッセージを制作して下さったそうです。

感動と感謝しかありません。心から御礼申し上げます。本校ではこの「煌めき輝く明日へ」を、卒業式で卒業の煌輝学年が合唱する予定です。また、頂戴した作品は、生徒はもとより、卒業式に来られる保護者の皆様などより多くの方にご覧いただきたく、体育館入り口横に掲示しております。

